

今年も大国寺のお茶まつりを満喫!



お茶娘との記念撮影



前日まで雨の影響でどうなるか心配されてましたが、当日は見事な晴天、予定通りに様々なイベントが開催されました。少しのお時間でしたが、今年もお邪魔し一緒に楽しく過ごす事ができました。

七夕に向けて...



笹の枝をバックにハイポーズ



ご自分で行える方は出来るだけチャレンジしてもらい、少し困難な方は職員が代行し、それぞれの願い事が書かれた短冊の飾りつけができました。



個別機能訓練実施中・



春から看護師の勤務時間も延び、午後から1Fスペースを活用し機能訓練の時間も追加しています。共通の運動から始まり、各利用者のADLの状態を見てメニューを設定しています。



<お願い>

介護での悩み、これってもしかして認知症の症状？デイサービスや小規模ってどんなサービス？など、介護のことで知りたいこと、あるいは何かの悩みを抱えている方がお近くにおられるようでしたら、お気軽にご相談ください。

Tel: 550-9039

担当: 佐々木・田中

今では7月の恒例行事として子供から大人まで幅広く親しまれている‘七夕’。実は奈良時代に中国から伝わったものと言われているそうですが、皆さんはご存知でしたか？（私は全く知らなかったです…）

園では今年もそれぞれに願いを込めて笹への飾り付けを楽しまれました。☆みんなの願い事が叶いますように！☆ また新たな試みとして、1階のスペースを活用した機能訓練を実施。写真の内容以外にも、緩衝マットを用いて簡単なストレッチも実施。椅子に座る時間が多い中、座って膝を伸ばされることは少ないので、いい体験にもなっているようです。

管理者 佐々木 勝広